

ABSTRAK

Erna, 180101011034. *Peran Orang Tua dalam Pembentukan Karakter Disiplin dan Mandiri Pada Anak di Desa Banua Hanyar Rt 04 Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan*. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Siti Aisyah, S. Ag, M. Ag dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan H. Samsuni, S. Sos, M. AP, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata kunci: Peran Orang tua; Pembentukan; Karakter Disiplin dan Mandiri.

Orang tua berperan penting dalam hal mendidik anak, salah satunya mendidik karakter anak yang mana suatu tugas dan kewajiban yang diemban sebagai orang tua. Adapun melalui peran orang tua dalam membentuk karakter disiplin dan mandiri pada anak akan membawa anak ke masa depan yang dapat memudahkan anak berinteraksi dan beradaptasi dengan lingkungan barunya nanti.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peran orang tua dalam pembentukan karakter disiplin dan mandiri serta apa saja faktor pendukung dan penghambat peran orang tua dalam pembentukan karakter disiplin dan mandiri pada anak di Desa Banua Hanyar Rt 04 Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*Field research*) dengan pendekatan kualitatif, agar peneliti dapat memahami makna-makna dibalik fakta-fakta yang ada, karena fenomena dan gejala sosial sering tidak dapat dipahami begitu saja seperti yang tampak. Objek penelitian yaitu sebagaimana berkaitan dengan fokus penelitian mengenai peran orang tua dalam pembentukan karakter disiplin dan mandiri serta apa saja faktor pendukung dan penghambat peran orang tua dalam pembentukan karakter disiplin dan mandiri pada anak. Data dalam penelitian ini disimpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi, setelah itu pengolahan data dilakukan dengan mereduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan yang dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian yang diperoleh dari analisis data yaitu peran orang tua dalam pembentukan karakter disiplin dan mandiri pada anak di Desa Banua Hanyar Rt 04 Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan, orang tua sudah berperan dengan cukup baik dengan berperan sebagai pengasuh dan pendidik, pembimbing, motivator dan fasilitator. Adapun faktor pendukung yaitu pola asuh orang tua dan kerjasama orang tua, serta faktor penghambat yaitu anak yang malas, lingkungan bermain dan pekerjaan orang tua.